

СИСТЕМА ДОБРОВОЛЬНОЙ СЕРТИФИКАЦИИ ПРОДУКЦИИ И ПРОИЗВОДСТВ ОБЩЕПРОМЫШЛЕННОГО НАЗНАЧЕНИЯ

РОСС RU.B1719.04АЮ03

СЕРТИФИКАТ

СООТВЕТСТВИЯ

Изготовитель: ООО «СТОРМ»;
Россия, Москва, ул. Лавочкина, 34, офис 1

Заявитель: ООО «СТОРМ»;
Россия, Москва, ул. Лавочкина, 34, офис 1

Настоящим удостоверяется, что нижеперечисленная продукция соответствует требованиям
Таблиц А-V/1-1, А-VI/1-2, А-VI/3 Кодекса ПДНВ и модельных курсов ИМО 1.20, 2.03

Количество	Наименование, марка и технические данные продукции, заводской (серийный) номер	Код продукции
1 шт.	Мультимедийный учебно-методический комплекс для подготовки членов экипажей морских судов по пожарной безопасности, борьбе с пожаром и современным методам борьбы с пожаром в составе: - мультимедийного тренажёра по борьбе с пожаром по расширенной программе AFS v. 2.1, - мультимедийных обучающих модулей «Пожарная безопасность и борьба с пожаром» (2023), «Подготовка специалиста с расширенной подготовкой по современным методам борьбы с пожарами» (2023), - программного комплекса оценки знаний Дельта-Тест v. 1.1.1.23161.	ОКПД2 32.99.53

Настоящий Сертификат соответствует категории 3.2 EN 10204:2004 и 3.2 ISO 10474:2013 и выдан на основании
акта освидетельствования от 28.06.2023 г. № 2321394



Эксперт

Василевский С.Н.

Уполномоченное лицо

Куликов С.А.

Сертификат № 23.00002.327

Дата выдачи «03» июля 2023 г.



РС

10/2020

THE VOLUNTARY CERTIFICATION SYSTEM OF PRODUCTS AND FABRICATIONS OF INDUSTRIAL PURPOSES

POCC RU.B1719.04AI003

CERTIFICATE
OF COMPLIANCE

Manufacturer: STORM Ltd;
Russia, Moscow, Lavochkina str., 34, office 1

Applicant STORM Ltd;
Russia, Moscow, Lavochkina str., 34, office 1

This is to certify that the products listed below are in compliance with the requirements of
Tables A-V/1-1, A-VI/1-2, A-VI/3 of STCW Code, IMO Model Courses 1.20, 2.03

Quantity	Name, type and technical data of products, manufacturer's (serial) number	Products Code
1	Multimedia educational-methodical complex for seafarers training on fire prevention, fire fighting and advanced training in fire fighting consisting of: - simulator on advanced fire fighting AFS v. 2.1, - e-learning modules «Fire prevention and fire fighting» (2023), «Advanced fire fighting» (2023), - knowledge assessment software Delta-Test v. 1.1.1.23161.	RCPEA2 32.99.53

This Certificate corresponds to the category 3.2 EN 10204:2004 and 3.2 ISO 10474:2013 and is issued on the basis
of survey report from 28.06.2023 № 2321394

**Expert**

S. Vasilevskiy

Authorized person

S. Kulikov

Certificate № 23-00002.327

Date of issue July, 03, 2023

**RS**

10/2020